Ceremonia de Graduación 2003 de los Alumnos del Magíster en Gestión y Dirección de Empresas (MBA)

incuenta y nueve alumnos que participaron exitosamente en el Magíster en Gestión y Dirección de Empresas (MBA) se graduaron en una ceremonia efectuada en el Salón de Honor de la Casa Central.

Iniciado en 1995, el MBA del Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad, ha sido consistentemente calificado por la revista América Economía entre los diez mejores de América Latina, ocupando el presente año la sexta posición.

El Magíster, a partir de una visión distintiva del management, que integra gestión de negocios con habilidades directivas y tecnologías de apoyo a la gestión, se orienta a formar directivos que jueguen un papel protagónico y de liderazgo en las empresas e instituciones en las que se

desempeñen. La orientación internacional del programa se refleja en la presencia de estudiantes extranjeros, la existencia de un convenio de doble grado con ESADE de España y diversos acuerdos de intercambio de alumnos, y en la visita regular de profesores de universidades extranjeras.

A la fecha el programa cuenta con cerca de 500 egresados.

Tercera Versión: Diplomado en Gestión de Abastecimiento

reinta y tres alumnos pertenecientes a diversos ministerios y servicios del sector público, aprobaron el Diplomado Gestión de Abastecimiento, curso de especialización cerrado, diseñado para apoyar procesos de cambio de optimización de la gestión e innovación al interior de las organizaciones, impartido por el Departamento de Ingeniería Industrial.

Esta tercera versión se dictó a petición de ChileCompra que pretende formar especialistas que sean capaces de liderar dentro de cada uno de los organismos públicos la gestión de cambio en el ámbito del abastecimiento, demostrando en forma transparente que los recursos públicos están bien usados.

En la ceremonia, realizada el jueves 25 de marzo estuvieron presentes, el Director de la Escuela de Postgrado, Patricio Aceituno, el Director de ChileCompra Tomás Campero, los Directores de la División de Extensión Académica, Eduardo Contreras y Claudio Pizarro y el Cuerpo Docente del Programa.

El Director Ejecutivo del Diplomado, Claudio Pizarro, manifestó que la idea de impartir este curso es entregar los conocimientos y las herramientas para que los alumnos se potencien y puedan influir en los cambios de modernización y probidad en el interior de sus servicios y así dignificar cada vez más acentuadamente la actividad pública.

En la oportunidad en nombre de los alumnos intervino Carmen Gutiérrez, quien luego de agradecer al Departamento de Ingeniería Industrial y a ChileCompra, señaló que haber participado en el Diplomado ha sido muy importante porque les ha permitido crecer en el ámbito laboral, profesional y personal, que los deja a la altura de los nuevos tiempos de acuerdo a la modernización del Estado que se ha emprendido en el país en los últimos años.